

<エンタープライズ OSS ビジネスパートナーズへのエンドースメント>

■EOSS ビジネスパートナーズ参加企業よりのエンドースメント

・株式会社スマートスタイル (MySQL)

株式会社スマートスタイルは、弊社の趣旨に賛同頂けた多数の企業と共に「EnterpriseOSS」サービスが開始できることを非常に嬉しく思うと同時に、「EnterpriseOSS」の主幹企業として、OSS 保守サポートに対する企業の高いご要求を満たすため、微力ながらこれからも邁進する所存です。

株式会社スマートスタイル 代表取締役社長 野津 和也 (事務局長)

・株式会社ネットワーク応用通信研究所 (Ruby + Ruby on Rails)

OSS のメリットを理解しつつも、自己解決への不安から OSS 導入を躊躇してきた企業は多く存在します。ユーザ企業にとって今回の OSS の総合的ワンストップサービスは画期的なことです。弊社も本サポートの一翼を担えることを光栄に思うとともに OSS の益々の普及を期待しています。

株式会社ネットワーク応用通信研究所 代表取締役 井上 浩 (副事務局長)

・ミラクル・リナックス株式会社 (CentOS、ZABBIX)

ミラクル・リナックス株式会社は、「EnterpriseOSS」のサービス開始を心より歓迎し、高品質の OSS 保守サポート提供に尽力してまいります。

ミラクル・リナックス株式会社 代表取締役社長 最高経営責任者 児玉 崇

・ゼンド・ジャパン株式会社 (PHP、Apache)

OSS は、あらゆる分野で浸透/普及しています。商用ソフトと同様にサポートサービスを望む声があります。そのようなニーズを担う今回のアライアンスに賛同いたします。

ゼンド・ジャパン株式会社 代表取締役 佐藤 栄一

・株式会社サードウェア (DRBD)

当社は Enterprise OSS の趣旨に賛同し歓迎いたします。オープンソース・ソフトウェアの普及に不可欠な、信頼できるサポートを一堂に集めたポータルサイトとして発展することを確信しております。

株式会社サードウェア 代表取締役 久保 元治

・ファーエンドテクノロジー株式会社 (Redmine)

「OSS 保守サポートサービス」の発表を歓迎いたします。弊社は OSS の利用環境の構築・運用への不安を払拭するための事業を展開して参りました。本サービスを通じてサポートを提供することにより OSS の一層の普及に貢献できることを大変嬉しく思います。

ファーエンドテクノロジー株式会社 代表取締役 前田 剛

・株式会社アルクム (MovableType MTOS)

昨今、企業の Web サイトは CMS 化によってその構築方法から運営方法まで大きく変化してきております。アルクムは CMS を代表するソフトウェアである MovableType の導入からプラグイン開発までを長年行ってまいりました。そのノウハウを最大限に活かし、より多くの企業様の Web サイト CMS 化のサポートができる事を大変喜びに感じております。
株式会社アルクム 代表取締役 長澤 茂

・株式会社デジタルキューブ (WordPress)

株式会社デジタルキューブは「EnterpriseOSS」の発表を歓迎し、賛同を表明いたします。今回の発表により、OSS の保守サービス基準の統一と高品質で最新の OSS 保守サポートを行えるサービス体制の拡大が市場の活性化に繋がるものと期待しております。
株式会社デジタルキューブ 代表取締役社長 小賀 浩通

・GF ソリューションズ株式会社 (Subversion)

GF ソリューションズは、EnterpriseOSS のサービス開始を歓迎致します。当社は、米国 WANdisco 社の日本での総代理店として Subversion 関連商品・サービス等の提供を行っております。今回の"EnterpriseOSS"によって、エンタープライズ・レベルでのツールとしてのオープンソース・ソフトウェアの普及が加速することを期待しています。
GF ソリューションズ株式会社 代表取締役社長 谷川 真一

■協賛パートナー参加企業よりのエンドースメント

・株式会社 DTS

株式会社 D T S は、「EnterpriseOSS」のサービス開始を歓迎いたします。弊社が取組んで参りました O S S 技術ベースによる SaaS サービスをはじめ、システム開発、インフラ環境構築、運用・サポートにいたる幅広い経験が、本サービスを通じて皆様のお役に立てることを大変喜ばしく思っております。
株式会社 DTS 専務取締役 熊坂 勝美

・株式会社インターネットイニシアティブ

株式会社インターネットイニシアティブ(IIJ)は、「EnterpriseOSS」の発表を歓迎いたします。IJJ が積極的に展開しているクラウドサービス「IJJ GIO サービス」との組み合わせにより、エンタープライズ・レベルのお客様の利便性向上と、さらなる OSS の普及に貢献できることを確信しています。
マーケティング本部 企画部長 清水 博

(順不同・2011年4月現在)